

これからのために スキルアップ講習会

8月1日・2日に、Yグロリー近藤由枝先生をお招きして、スキルアップ講習会が行われました。

スキルアップ講習会とは、1日目は3年生全員、2日目は就職希望者を対象として、社会人として必要なマナーや面接などでの注意点を学ぶものです。1日目は、自己分析や身だしなみのチェック、面接時の立居振舞、お辞儀の仕方などを学習しました。

2日目は、本番同様、志望動機や自己PRなどの模擬面接の指導を受けました。声の大きさや姿勢など日々の積み重ねが大切だと実感しました。

2日間という短い時間ではありましたが、講師の先生の御指導で、企業が必要とする人を知り、これからのことを真剣に考える良い機会となりました。まもなく就職・進学活動が始まる私たちにとって、とても貴重で大切な経験でした。



(大方高校 3年 岡山大河)

平和学習の発表

南郷小学校では、毎年夏休みの登校日に、6年生が修学旅行で平和学習をしたことを全校の前で発表します。

今年も、8月9日にしました。平和記念公園の中にあるものとか平和記念資料館の展示物、語り部さんの話などを模造紙にまとめて発表しました。まとめる作業は、とても大変でした。授業中に終わらなかった人は、休み時間などにもやりました。

ぼくは、平和記念公園にあるものについて発表しました。すごく緊張しました。友だちの発表や感想などを聞いて思ったことは、友だちや外国の人などと仲良くしないといけないということ、戦争は絶対にやってはいけないということです。そのために、ぼくは、これからはいじめや暴力をなくしていきたいです。



(南郷小学校 6年 松岡渉太)

1年生への読み聞かせ

三浦小学校には読書朝会という時間があります。朝8時15分から15分間、自分で選んだ本を静かに読む時間です。そのなかで、まだ1人で読書のできない1年生に6年生が読み聞かせをすることになりました。

その日に読み聞かせをするのは2人で、ぼくと大洋くんでした。1年生の教室に入って、まず自己紹介をしました。そして、2人交代で、読み聞かせをしました。読んで本は「10匹のかえるシリーズ」の中の2冊でした。

読み終えたあと、担任の曾根先生が、「楽しかった人は手を挙げてください。」と聞きました。すると、ほとんどの人が手を挙げてくれました。1年生が喜んでくれたので、ぼくもうれしかったです。これからも、読み聞かせを続けていきます。



(三浦小学校 6年 三好幸太郎)